

**C'est dans l'abaissement qu'est l'élévation qui portera  
l'envol aux âmes données et abandonnées à Mon amour.  
Seul l'enfant dans le silence, le cœur en le Mien donné, recevra  
l'onction de Mon Vent qui lui portera le chemin à prendre.**

[LE SEIGNEUR] Quand descendront du Ciel les pluies d'étoiles, les hommes s'agenouilleront et ils apprendront à aimer.

Ainsi en est-il des temps qui viennent, après la grande tribulation, qui verront des hommes et des femmes à genoux, parce qu'ils auront perdu leur superbe pour entrer dans la contemplation et endosser le vêtement de la pénitence qui leur fera goûter le Fruit de vie.

Mon Cœur se réjouit des tribulations qui vous porteront la pénitence et de savoir que vous marcherez avec Moi dans les sentiers du Ciel.

Enfants, il faut beaucoup pour que l'homme s'agenouille parce que vous êtes revêtus du manteau de la fierté et non de celui de l'humilité. La délivrance passera par la souffrance et la souffrance vous mènera aux portes du Ciel. Il y a toujours un chemin de pénitence à parcourir avant de parvenir au Royaume de toute pureté.

Sur la Terre, tu es née pour porter Mon Manteau du Ciel aux hommes qui voudront bien s'abaisser, puisque c'est dans l'abaissement qu'est l'élévation qui portera l'envol aux âmes données et abandonnées à Mon amour.

Enfant, en ces temps Je viens appeler les Miens dans le silence du cœur. Non, ce n'est pas avec la trompette que Je les rallie à Moi mais avec le Manteau de l'amour dont Je vêts chacun, afin de les protéger de la puissance de l'Ennemi plus vindicatif encore en ces temps.

C'est par l'amour, enfant, que Je rallie Mes enfants et dans Mon amour que Je les transporte, afin de les guider sur leur chemin et qu'ils ne périssent pas dans les tempêtes du monde. Oui, des tempêtes il y en aura parce que les hommes ont abandonné Ma Loi pour suivre celle du Diable et ils périront dans leurs propres tempêtes, celles qu'ils ont fomentées et qu'ils fomentent toujours, parce que l'orgueil est leur maître et que le Diable les pervertit. Ils ont dit oui à la vie du monde, alors le monde les absorbera et les vaincra et les mènera dans les tempêtes qui les emporteront.

Enfants, faites le choix du silence, le choix de l'abandon et, dans Mon Cœur Sacré, venez poser chacun votre demeure. J'ai préparé pour vous le Festin et Je vous accueillerai au son des trompettes et des cymbales.

Enfants, en le monde soyez vigilants et redoublez d'amour parce que l'amour meurt et que se meurent les âmes. Les tempêtes se soulèveront à l'appel de Ma Parole et rien ne pourra les stopper. Seul l'enfant dans le silence, le cœur en le Mien donné, recevra l'onction de Mon Vent qui lui portera le chemin à prendre. Vous serez tels des nomades en ce monde, les nomades du Seigneur qui porteront leurs cœurs au milieu des violences et qui vivrez d'abandon à Ma Parole Sacrée. Voyez les vents, n'y adhérez pas, n'y participez pas mais, dans le silence, venez prendre refuge au pied de Mon Cœur Sacré qui vous portera secours.

Entrez dans le silence, enfants, et veillez. Dans la veille, vous trouverez l'éveil et l'éveil vous portera au pied de Ma Demeure.  
Ne craignez pas, la crainte vient du Malin, elle est le piège de l'Usurpateur.

Enfant, contre Mon Cœur porte le tien et Je lui donnerai à boire de l'Eau vive et Mon Salut te délivrera des pièges des menteurs, des usurpateurs et de tous les manipulateurs.

Vous le savez, le Royaume est en le cœur de l'homme, celui qui Le trouve trouve la voie et la voie qui lui est donnée est pour son Salut.

Entrez, enfants, dans la danse de Mon Cœur et Je vous garderai sous Mon Manteau et Je vous mènerai loin des pieuvres, des tentacules des menteurs. En le cœur profond, priez. En le cœur profond, la source vous trouverez. En le cœur profond, Je fais Ma Demeure.

Portez la joie, portez l'amour, portez l'espérance ! Dans le silence, vous vaincrez.

Comme Je l'ai dit au paralytique «Prends ton grabat et suis-Moi», toi aussi prends ton grabat, toi qui viens à Moi, et Je te sauverai de tous les chemins d'infortune pour te mettre sur Ma Route et avec Moi te prendre dans Mon Royaume.

Qui que tu sois, abaisse-toi, tais ta superbe et suis-Moi. Alors, tu seras comme la tige de blé dans le champ et, au gré du Vent de Mon Cœur qui bat pour toi comme pour chacun, Je te porterai les mille échos d'amour de Mon Cœur qui, pour toi et toi et toi, a été meurtri et transpercé afin que la lance ne te transperce pas. Viens et suis-Moi !